

足和田保育所(河口湖町)

2017年 5月23日 火曜日開催



山中先生から・*。**・☆。参加園児数 11名

ボールに楽しく触れることから始めてくれたので、サッカー教室に少し不安があった子が、「とても楽しかった。」と報告してくれてうれしかったです。サッカー教室を通して、子どもたちが体を動かす楽しさを感じることができていたのでとても良かったです。ありがとうございました。



みんな一生懸命頑張っていてコーチはすごく楽しかったです☆(^)
これからもお友達と仲良く元気よくたくさん遊んでね！！
みんなで協力して、助け合いながら、どんなことにも積極的にチャレンジしてね♪♪
ヴァンフォーレ甲府の試合にはコーチ達もいるので、ぜひ山梨中銀スタジアムに応援に来てね！！
コーチ達を見かけたら声をかけてね☆
また一緒にサッカーしよう！！(^o^)



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会